海星高校での出前講座開講



5月6日(金)学校法人エスコラピオス学園 海星高等学校にて、2年生218名に国際・環境講座を行いました。

特に、ICETT の活動、及び開発途上国における環境問題では、写真や図表を活用し紹介することが出来ました。クイズと質疑応答を行い、参加者は、様々な国際的な環境問題の情報を、身をもって体験できたようでした。

海星高校の下村校長先生をはじめ各教諭の皆様のご支援の下、実りある出前講座となりましたことを、ご協力いただきました関係者の皆様にこの場をお借りしまして厚くお礼申し上げます。





大矢知興譲小学校、笹川中学校の生徒の皆さんに環境講座を行いまし

た!



【ICETT での講義風景(大矢知興譲小学校)】

5月31日(火)に大矢知興譲小学校4年生135名、笹川中学校2年生140名の生徒の皆さんに、ICETT の活動紹介と世界の環境についての講義を行いました。

大矢知興譲小学校 4 年生の皆さんは、社会見学の一環として朝から ICETT にお越しいただきました。まだこれから学校で習うことも多い内容でしたが、皆さん一生懸命講義を聴いていました!

午後からは、少年自然の家へ出向き、笹川中学校1年生の皆さんに出前講座を行いました。

朝からウォークラリー、飯ごう炊飯と、大変疲れていたと思いますが、皆さん熱心に講義を聴いてくださいました。

クイズでは多くの生徒さんが積極的に手を挙げて参加してくれました。

今回の講義を通して、生徒の皆さんが環境問題について考えたり、世界へ目を向けるきっかけとなればいいなと思います。

環境広報課は、今後も、このような「世界の環境」についての講義や出前講座をどんどん実施していきたいと思います。

皆さん、本当にお疲れさまでした!





